

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

## 保護者会へのご参加ありがとうございました

4月22日(土)には、授業参観・保護者会を行いました。お忙しい中、多数の保護者様のご参加をいただきましてありがとうございました。

当日のあいさつでも述べさせていただきましたが、今後コロナの分類も5類に引き下げられ、これまで制限が多かった教育活動も次第に通常に戻されていくこととなります。先日の授業参観もそうですが、今年は皆様方にもご来校いただいて生徒の活躍ぶりを見ていただく機会も多くなろうと思います。ご協力をお願いするとともに、楽しみにしていただければと思います。

また、1年生の本入部を受けて、4月28日(金)にはオンラインによる部活動保護者会を開催しました。これも多数の保護者様にご参加をいただきましてありがとうございました。

お子様の生きる力をバランスよく育むためには、学校だけでなく、地域の皆様、ご家族の皆様の協力、不可欠です。中学生という難しい年代の子どもを健全にはぐくむためにも、学校・家庭・地域が手を取り合って協力していけたらと思います。ですから、このような各種保護者会や面談等、ご都合のつく範囲でできる限りご参加いただきたく存じます。また、こういう機会以外でも日ごろからの連絡等を大切にしていきたいと考えています。ぜひ日常生活、学習や進路に関する相談等お子様について心配なこと、相談事がございましたら、遠慮なく担任や顧問、学年の職員に相談してください。学校からもお子様の気になることなどがございましたら、ご連絡させていただき、連携をとっていききたいと思っています。お子様の自立と成長した姿をともに願って、協力していくことがなにより大切と考えています。これからもどうぞ本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。

## 4月の学校生活から

### 4月12日(水)交通安全教室

この日、西入間警察署の警察官と交通安全指導員を招いて交通安全教室が行われました。

本校は、自転車通学者がとても多く、自転車運転免許証を発行して、交通のルールやマナーについて日ごろから注意を促しています。ヘルメットの着用をはじめ、ご家庭でも交通ルールの遵守についてご協力くださいますようお願いいたします。



### 4月13日(木)生徒会オリエンテーション

生徒会本部、各専門委員長、各部部長を中心とする皆さんが3月から準備を進めてくれました。入学直後でいろいろと不安がある1年生に、わかりやすく生徒会活動や学校行事、各委員会活動について説明してくれたり、きびきびと各部活動の内容を紹介してくれたりなど心温まるオリエンテーションでした。1年生を歓迎したいという2、3年生の気持ちが体育館にあふれていました。また、そのような先輩たちの思いに応えて、1年生の説明を聞く態度や代表者のお礼のあいさつもすばらしかったです。



## 4月14日(金)避難訓練

この日の訓練では避難経路の確認と避難時の行動の確認を行いました。602名の全校生徒が安全に避難をするためには、「おかしも」の約束はもちろん、日ごろから非常時の心構えを持っておくことがとても大切です。これからも真剣に取り組みましょう。



## 4月25日(火)生徒朝会(オンライン)

20日の専門委員会で決定した各専門委員会の委員長さんによる各委員会の活動方針の発表が行われました。新委員長は、画面を通して全校生徒の前で立派に委員長としての目標や各委員会のスローガンなどを発表しました。



## 4月26日(水)部活動本入部

この日から、1年生の 신입部員も入り、本格的に今年度の部活動がスタートしました。各部ごとに部員の自己紹介や、活動の内容や注意点、準備するものなどのガイダンスが行われました。



## 〜〜 5月の主な行事予定 〜

2日(火) 短縮5 金①②③④⑥ 小中連絡会	17日(水) 通信陸上郡市予選
3日(水) 憲法記念日	18日(木) 専門委員会 S日課
4日(木) みどりの日	19日(金) 内科検診(1年)
5日(金) こどもの日	22日(月) 教育実習開始
8日(月) ~人権週間 火①~⑤	23日(火) PTA会費集金 心電図検診(1年)
9日(火) 埼玉県学力調査(3年) 内科検診(2年)	24日(水) 金①~⑤ 体育祭全体練習 S日課
10日(水) 埼玉県学力調査(2年)	25日(木) 体育祭予行 木①予予予⑤⑥
11日(木) 埼玉県学力調査(1年)	26日(金) 木②③④ 体育祭練習・準備
歯科検診(2・3年) PTA総会(書面決議)	27日(土) 体育祭
12日(金) 中間テスト(5教科)	29日(月) 振替休業日
16日(火) 生徒朝会 2年知能検査	30日(火) 体育祭予備日
学校応援団連絡会	31日(水) 体育祭予備日

## 学校職員の働き方改革についてのご理解とご協力を

現在、全国的に学校における働き方改革を進める社会全体の流れがあります。その中で本校でも教職員の働き方改革推進の視点から、保護者の皆様にもいろいろとご協力をいただいております。本校の県費職員の勤務時間は、8:15~16:45となっております。今後のよりよい学校教育活動の維持のためにも、時間外の勤務の見直しをしていかななくてはなりません。学校に連絡をする場合はなるべく時間内にしていただくなど、ご斟酌いただければありがたいです。現在も、欠席連絡フォームの活用、大会前以外の朝練習の中止、各種通知のマメール配信等ご協力いただいております。今後も学校における働き方改革を進めるうえでさらにご協力をお願いすることもあるかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。